

ごうこうNEWS

vol.74



学校 HP QR コード

ここからはじまる
テクノロジスト
への道



跡 市の里山子ども園「わたぼうし」の園児から要望を受け、森の中にツリーハウスをつくることになりました！園児からイメージについて話してもらい、現地の測量、模型の製作まで行いました。今年度中にできあがる予定です。

都 野津駅と江津駅が令和100周年を迎えます。本校は「ものづくり」の面から協力し、10月31日には壁面塗装を江津高校、ポリテク島根、来場者などと協働して行いました。その他にも記念コースターや黒板、イルミネーション看板などの製作を進めています。

本 校の建築科（現：AE科）の卒業生 落合大我さんが2週間の教育実習を行いました。落合さんが生徒だった当時よりも、生徒の雰囲気が落ち込んでいる印象だったとのこと。建築・電気科2年建築コース「建築計画」での研究授業では、グループワーク形式で生徒の考えを引き出し、生徒の想いやアイディアを形にしていく過程を上手にサポートしていました。卒業生の立派な姿は生徒にとって良い刺激になったと思います。落合さんの更なる成長と活躍に期待しています！

新人戦の結果

- 野球部
(石見地区1年生大会)
ベスト8
- ソフトテニス部
個人 最高ベスト32
団体 ベスト8
- バスケットボール部
ベスト16
- サッカーチーム
(全国選手権島根県大会)
1回戦敗退
- 卓球部
個人 最高2回戦出場
団体 予選リーグ敗退
- ボート部
(全国選抜中国地区大会)
女子シングルスカル
最高2位(全国大会出場)
男子ダブルスカル 4位
男子シングルスカル 6位
- 弓道部
個人 1回戦敗退
団体 1回戦敗退
- バレーボール部
1回戦敗退



西 部農林振興センター
林業部主催により、
建築コースの1年生が林業
体験を行いました。林業体
験を通して林業や立木への
理解を深めるとともに、建
築に使われる木材の性質等
の知識向上を図りました。
当日は間伐材の切断を体験
することができました。

家 庭科で3年生の調理実
習を実施しました！
「高さのあるパンケーキを作
るには？」というテーマで、生
徒たちは各自で配合等を考え
ながらパンケーキを作りました。
正解のないレシピに挑む
生徒たちは真剣であり、樂
しくもあり、活気のある素
敵し、日々の活動につなげてほ
な場が創り出されました。

地 元企業の見学をAE、
MRそれぞれの1年生
が行いました。地元企業の製
品や活動の取組みを知りなが
ら、はたらくことへのイメ
ージを深めました。残りの高校
生活でどのような力を身につ
けるべきかイメージを膨らま
し、日々の活動につなげてほ
しいと思います。

略記 AE：建築・電気科 MR：機械・ロボット科 数字：学年 例：AE2（建築・電気科2年生）

